

ARTICULACIÓN TERRITORIAL PARA PROYECTAR POLÍTICAS A LARGO PLAZO

La Provincia refuerza la planificación estratégica con nuevos funcionarios

El ministro Carlos Vignolo encabezó el acto de puesta en funciones de dos nuevos secretarios en áreas clave de su cartera, Alejandra Wichmann como secretaria de Coordinación y Planificación y a César Bentos como secretario de Desarrollo Provincial y Regional. Ambos funcionarios trabajarán bajo los lineamientos del Plan Corrientes 2030, con foco en la planificación urbana, el desarrollo territorial, la infraestructura estratégica y la articulación con los municipios a través de herramientas como Munired.

El ministro de Coordinación y Planificación, Carlos Vignolo encabezó el acto de puesta en funciones de dos nuevos secretarios en áreas clave de su cartera, en el marco de la implementación del Plan Corrientes 2030.

La designación de Alejandra Wichmann como secretaria de Coordinación y Planificación y de César Bentos como secretario de Desarrollo Provincial y Regional, se inscribe en una etapa de consolidación de la planificación estratégica del Gobierno provincial, con eje en el desarrollo integral y la participación ciudadana.

El encuentro se desarrolló en el despacho oficial del Ministro, donde se delinearon los principales lineamientos de trabajo que guiarán la gestión de



COORDINACIÓN PARA EL DESARROLLO. El Ministro remarcó la importancia del Plan Corrientes 2030 como eje estratégico del desarrollo provincial.

los flamantes funcionarios.

En ese contexto, se remarcó que el Plan Corrientes 2030 constituye la hoja de ruta central de las políticas públicas del área,

al tratarse de una herramienta orientada a proyectar el futuro de la provincia a partir de consensos sociales, técnicos e institucionales, en sintonía con objetivos de alcance

nacional e internacional.

La Secretaría de Coordinación y Planificación tendrá un rol transversal dentro de la estructura ministerial, con responsabilidades vinculadas

al ordenamiento de políticas públicas y la articulación entre distintos niveles del Estado.

En ese sentido, se destacó la importancia de fortalecer los procesos de

planificación como mecanismo para garantizar coherencia, eficiencia y sostenibilidad en las decisiones gubernamentales, tanto en el ámbito urbano como en el territorial.

Trabajo arduo

Durante el acto, Alejandra Wichmann señaló que asumirá un trabajo "arduo" dentro del área, en el marco del Plan Corrientes 2030, al que definió como una herramienta de planificación estratégica participativa que "busca diseñar el futuro mediante el aporte de todos los ciudadanos, alineándose con objetivos nacionales e internacionales". La funcionaria subrayó que la participación social constituye un componente central de este proceso, al permitir la construcción colectiva de prioridades y metas de largo plazo.

Wichmann precisó que su labor estará enfocada en la planificación y la coordinación institucional, con especial atención en el desarrollo urbano. "Me voy a dedicar a la

parte de planificación y coordinación institucional, avanzando sobre lo que es la planificación urbana de la ciudad y del Interior", expresó, al detallar los ejes principales de su gestión. Este abordaje incluye tanto a la Capital provincial como a las localidades del Interior, con una mirada integral sobre el crecimiento y la organización del territorio.

Asimismo, la Secretaría recordó su trayectoria en la administración pública local, destacando su experiencia previa en la Municipalidad de Corrientes. "Vengo desarrollando la planificación urbana de otros años en otras gestiones", afirmó, y agregó: "Estuve ocho años en la Municipalidad de Corrientes, en la parte de Desarrollo Urbano".

Infraestructura

Por su parte, César Bentos, quien asumió como secretario de Desarrollo Provincial y Regional, anticipó una agenda centrada en el impulso de obras y proyectos de alcance estratégico. "Tenemos mucho por desarrollar en Corrientes", sostuvo, al tiempo que remarcó la continuidad de las líneas de trabajo vinculadas a la infraestructura. "Venimos trabajando en infraestructura de gran envergadura", indicó, en referencia a las iniciativas encaradas desde su anterior función.

Bentos explicó que su experiencia previa en la Secretaría de Coordinación y Planificación le permitió involucrarse directamente en proyectos estructurales para

la provincia. "Vengo ya ocupándome de grandes obras de infraestructura, y vamos a seguir trabajando en ese sentido", señaló, marcando una línea de continuidad en las políticas de desarrollo que buscan fortalecer la conectividad, los servicios y las condiciones para el crecimiento regional.

En relación con el vínculo con los gobiernos locales, el funcionario adelantó que se profundizará el trabajo conjunto con los municipios. "Tendremos un gran trabajo territorial", afirmó, y destacó que el Ministerio cuenta con Munired, al que definió como "un canal de comunicación moderno, ágil y de fácil utilización entre el Gobierno provincial y los municipios".